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Alors que nos instances dites supérieures vendaient un dialogue social rénové et de qualité, dix mois après
les élections, on n’a toujours pas de règlement intérieur. Comment ne pas critiquer la nullité ou au mieux la
médiocrité du travail accompli pour atteindre l’objectif !
On n’est pas vraiment au point mort du dialogue social, pour autant, on ne peut même pas dire qu’on ait
enclenché la première... Dans ce domaine on en est quand même toujours au stade du renvoi au règlement
intérieur que vous continuez d’appliquer à votre avantage qu’il s’agisse des autorisations d’absences et des
remboursements de frais dont nous pouvons bénéficier ou du délai de transmission des documents pour
nous forcer à travailler dans l’urgence.

Pour ce qui est de la qualité et de la rénovation des locaux, encore des déclarations d’intention qui se
heurtent à une réalité bien décevante ! Nous en reparlerons plus en détail en FS mais les récentes visites
des futurs locaux des cités administratives de Mulhouse et Colmar laissent tout de même le goût amer du
“où sont passés les millions ?” et du “honnêtement, vous vous fichez de nous ?”

Quant à la place des représentants du personnel, on peut légitimement s’interroger. La récente attribution
des  locaux  syndicaux  qui  s’est  déroulée  telle  une  télénovelas  nous  a  clairement  convaincus  que  les
interlocuteurs préfectoraux étaient dans un total dogmatisme renvoyant les partenaires sociaux au rôle de
"cinquième roue du carrosse" et que votre planification DDFIP des déménagements démontre que vous ne
vous souvenez/souciez des vos représentants que lorsqu’ils vous harcèlent pour obtenir le strict minimum
pour effectuer leur mission.

Pour compléter ce billet d’humeur, l’ordre du jour un peu fourre-tout de ce CSAL reste dans la même tonalité.
Hormis l’approbation des PV des précédents CSAL il n’y a qu’un point soumis au vote le reste étant pour
information tout en constatant que certaines opérations sont déjà bien entamées ne laissant aucune place
au dialogue.
On se réjouit de l’arrivée d’un nouveau chargé de communication parce que tout laissait croire que vous
comptiez sur nous pour faire la promo de vos produits médiocres sous des slogans dignes des meilleurs
arracheurs de dents !

Bref… Une grande lassitude dès cette rentrée !
Remarquez, depuis le temps qu’on vous dit que vos agents le sont, il est somme toute logique que leurs
représentants finissent par l’être...

Pour terminer, nous profitons de cette liminaire pour officialiser que nous souhaiterons évoquer en questions
diverses l’application de la RGP et  les modalités de l’accueil  des nouveaux arrivants qui  a eu lieu le 7
septembre


